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						今週は1本の動画を公開しました。





この動画はこれまでの研究に沿った動画ではなく軽井沢と銀座に店を開いているジェラート店「リビスコ」の社長さんの依頼と協力の元で制作したものになります。



ですが、動画の構成を鉄道動画界隈で非常に人気のあるジャンル「迷列車で行こう」(※１)にしたため、投稿後１～２日で当チャンネル最多記録である5302回再生、登録者＋33人という数字を記録しています。



ここで得られた視聴者を維持、さらには増加に繋げられるよう、今後の動画投稿と研究を進めます。





※１「迷列車で行こう」とは

自動音声ソフト「ゆっくり」を用いて、鉄道に関する「ちょっとおかしな車両」や「訳ありの鉄道会社の歴史」などを少し小ばかにしつつ紹介する動画ジャンル。今年で13年目を迎え、100以上のチャンネルがこれまで1000を軽く超えるほどの動画を投稿している。

現在は界隈全体でネタ切れの傾向が見られており何をもって「迷列車」なのか分からない(質の低い)動画が頻発していた。

一方、私の動画は「久しぶりに質の高い動画だった」というコメントも寄せられ、好評だった
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